

MA REGION 100% SANTÉ

Lutte contre la désertification médicale en Centre-Val de Loire

Le **Président de la Région Centre-Val de Loire**,
et **Anne LECLERCQ**, Vice-Présidente déléguée aux Formations Sanitaires
et Sociales et à la Santé

inaugureront la **Maison de Santé Pluridisciplinaire de Nérondes**

le mardi 20 avril 2021 à 10h00

rue Saint-Pierre – NERONDES (18)

Maison de Santé Pluridisciplinaire de Nérondes



La Maison de Santé pluridisciplinaire de Nérondes, d'une superficie de 470m² et située à proximité immédiate de l'EHPAD, se trouve en zone prioritaire de zonage ARS avec 0,2 médecin généraliste en activité pour 1000 habitants.

Cette antenne de la MSP principale de la Guerche-sur-l'Aubois avec laquelle elle partage un projet de santé, vient renforcer les offres de soins du territoire, en complément de celles d'Avord et de Sancergues.

Les travaux débutés durant l'été 2019 vont permettre à ce nouveau bâtiment d'accueillir jusqu'à **11** professionnel.le.s de santé : **1** médecin généraliste, **5** infirmier(e)s diplômé(e)s d'État, **2** masseurs kinésithérapeutes, **1** podologue, **1** sage-femme, **1** diététicienne.

Financiers	Euros HT	% coût final
Région (CPER)	48 000 €	23,1%
Région (CRST)	192 000 €	
Etat (CPER)	232 136 €	22%
Etat (DSIL)	103 864 €	10%
Département	100 000 €	9,6%
MSA	30 000 €	2,9%
Autofinancement	332 640 €	32%
Total	1 038 640 €	100 %

CENTRE-VAL DE LOIRE > La Santé pour tous, partout, au plus près des besoins !

Face au constat d'une crise de la démographie médicale sur son territoire, la Région Centre-Val de Loire s'est saisie de la question de l'accès aux soins. Après le **Plan URGENCE SANTE en 2012**, le plan **AMBITIONS SANTE 2020** en 2015, la Région Centre-Val de Loire et le CESER ont déployé lors d'une session extraordinaire en novembre 2019, le Plan « **Ma Région 100% Santé** », décliné en **4 grandes ambitions et 20 priorités** :

- Relever le défi de l'installation et de la formation des médecins et des professionnels de santé
- Permettre l'accès aux soins dans la proximité de chaque territoire
- Prendre en compte de façon globale et exigeante la prévention et la promotion de la santé
- Impulser une dynamique d'attractivité territoriale.

L'installation des Maisons de Santé pluridisciplinaires font donc partie intégrante de ce dispositif avec :

Début 2021 : 112 MSP et autres structures d'exercice regroupé installées en Centre-Val de Loire.

Objectif d'ici 2022 : 125 Maisons de Santé Pluridisciplinaires en Centre-Val de Loire.